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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Naphthalin-Problematik Jakobschule 

 
 

I. Sachverhalt 
 
In einem Artikel der Thüringer Allgemeine wird am 16.10.18 darüber berichtet, dass in einem 
Klassenraum der Grundschule „Jakobschule“ der Messwert des Innenraumrichtwertes für 
gesundheitsbelastende Stoffe in der Luft überschritten wurde. Es handelt sich hierbei erneut 
um eine Belastung durch Naphthalin, wie ein Gutachten des Umweltlabores ergab. Der 
Klassenraum ist nun für den Unterricht gesperrt und es herrscht dringender 
Handlungsbedarf.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Seit wann ist diese Problematik der Stadtverwaltung bekannt? 
2. Wie bewertet die Verwaltung die o.g. Situation? 
3. Welche Konsequenzen ergeben sich aus den Messergebnissen insbesondere 

hinsichtlich Maßnahmen und Kosten für die Jakobschule bzw. für andere Schulen in der 
Stadt Eisenach?  
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